

65. EL DESPERTAR DE LA HUMANIDAD (INCLINARSE ANTE LA AUTORIDAD)
9 de abril de 2019 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy volveremos a hablar de las razones que te impiden actuar con confianza y con plena dedicación en el camino de tu Ascensión.

Una de ellas es vuestra inquebrantable costumbre de haceros ídolos, a los que admiráis y os quedáis con cada palabra que dicen.

Este hábito ha estado incrustado en tu subconsciente durante siglos.

Para implementar su programa de "divide y vencerás", los reptiloides han creado e inflado artificialmente en todo momento a las autoridades en todas las áreas de tu vida.

Y como todos los medios de comunicación han estado siempre en sus manos, estas "autoridades" se han impuesto muy activamente.

La gente se acostumbró tanto a escuchar las opiniones "autorizadas" de otras personas que dejó de creerse a sí misma.

Y todo esto sigue ocurriendo, incluso en los círculos esotéricos, sobre lo que ya te he dicho en muchos de mis mensajes.

La confianza de las almas humanas puras a veces no conoce límites, y están dispuestas a seguir los consejos de cualquier hombre que se muestre seguro y asertivo a la hora de presentar su punto de vista y de dar generosamente consejos sobre cómo vivir y qué hacer, a veces a completos desconocidos.

Por supuesto, sus consejos pueden ayudar a alguien y, sin embargo, las personas son tan diferentes que es simplemente imposible hacer una receta única para todos.

Por lo tanto, todos mis mensajes tienen un único propósito: enseñaros a ser autosuficientes, a ser responsables de vuestra propia vida, a confiar sólo en vosotros mismos, a escuchar sólo a vuestra Alma y a tomar cualquier decisión en vuestra vida por vosotros mismos.

Para ayudarte a entender mejor lo destructivo que puede ser para ti adorar a tus ídolos, te revelaré el componente energético de este proceso.

En este caso, por "ídolo" me refiero a cualquier persona con cuya opinión "autorizada" cuentes.

Imaginemos la siguiente imagen.

Has acudido a una conferencia de un gurú famoso, ampliamente publicitado en Internet, o de una persona de contacto, que organiza una "transmisión" en directo de su charla con los Poderes Supremos del Universo.

Por regla general, este tipo de eventos masivos y aún más pagados son organizados por personas, o más a menudo por NO personas, con muy baja vibración y muy alto ego.

Una vez en su campo energético, cada uno de los oyentes es sometido a un ataque energético masivo por parte de las entidades astrales que controlan a esa persona.

Cualquier evento masivo organizado por este "gurú" se convierte en una verdadera fiesta para ellos.

Y esto es por lo que ocurre.

Como los oyentes sintonizan involuntariamente con la misma onda energética que el conferenciante y, por tanto, con su nivel de vibración, se abren nuevos espacios para las entidades astrales que se alimentan de este tipo de energía, es decir, nuevas fuentes de reposición energética.

Y al final de la conferencia la gente se lleva en sus campos -en sus cuerpos sutiles- a estos huéspedes no invitados, de los que no es fácil y a veces ni siquiera posible librarse si uno se convierte en devoto adorador de tal "gurú".

Si supieras cuántas almas han sido desviadas del camino recto por tales individuos "autoritarios", te horrorizarías.

Por eso os ruego, queridos míos, que cada vez que vuestra mente inquisitiva y la admiración por otra "celebridad" se impongan sobre vosotros, recordéis la expresión "No hagas un ídolo de ti mismo" y preguntad a vuestra propia Alma si esa persona merece vuestra atención o no.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto que te ama inmensamente te ha hablado

Recibido el 27 de marzo de 2019 por Marta.
